

Jugendwallfahrt Dieburg: Jugendwallfahrt Dieburg

Von Lena Giel
16. Sept. 2025



Was gibt mir Hoffnung?“

Mit diesem Motto haben wir am Freitagabend einen Jugendgottesdienst auf dem Wallfahrtsplatz in Dieburg gefeiert. Begleitet hat uns dabei die Band „Um Himmels Willen“. Mit guter Stimmung ging es dann über in einen gemütlichen Abend mit Regenbogen, Sonne und guten Gesprächen. Danke an alle, die da waren, besonders die vielen Dieburger Minis.

Eure Lena Giel (Jugendseelsorgerin Südhessen) und Daniel Kretsch (Diözesanjugendseelsorger)